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池原社長

 　新年明けましておめでとう御座いますm(__)m
昨年11月に創業66周年記念の沖縄旅行も無事終わりました。社員皆様の
満足した顔が見れて、ホッとしています(*^_^*)
昨年富山の旧自宅がようやく売れました。富山を離れて40年が経ち、更に母も草加に来て
35年経ちました。自分の生まれ育った家(築50年）が無くなる事に対し、何となく寂しい気
持ちがします。これから先、自分も含め子供たちも富山へ帰る事は無いと割り切りました。
さて、昨年は本社エアコンの更新工事、仙台営業所シャッター更新工事、水戸営業所雨漏り
補修工事、更に宇都宮営業所太陽光発電工事など、設備面の工事を実施しました。本年は
ipadを使った販売管理システムの更新を実施したいと考えています。情報化時代にあったシ
ステムに変えます。更に2月には長男が入社します。次世代にそろそろ渡す準備に取り掛か
る予定です。
本年はかなり変化のある年になる感じがします。社員全員で頑張りましょう。

菱沼担当部長

　「光陰、矢の如し」年が経過するのは早いもので、ついこの間まで
辰年の話しをしていたと思ったら巳（蛇）の年に替わり、60歳を
過ぎると益々一年が短く感じられます。
そこで「六十の手習い」ではないが、蛇年に新たな趣味を一つ増やそうと
考えています。

寺谷部長

　新年あけましておめでとうございます。

今年は新しいシステム導入に向けて挑戦の年であり
成功へのチャンスを掴み躍進する年です。
これまで以上に気持ちを引き締めて
各自の課題、対策及び改善に取り込み
社員一丸となって一緒に頑張っていきましょう。

今年もよろしくお願いします。



第二ブロック　江口ブロック長

　謹賀新年
　「年々にわが悲しみは深くして /いよよ華やぐいのちなりけり」
岡本かの子作の和歌です。（作家で岡本太郎の母でもあります）

この和歌の意味は諸説あるのですが、川端康成はこの歌が分からぬと言って
自ら命を絶ったと言いますから読む人にとって色々考えさせられる和歌です。

いろいろある解説の中で私が気に入っている解説は（年を取る毎にいろいろな
人との別れや、人生の夢や目標が無くなって悲しみは深くなっていくけれども、
逆に目の前にあった日常の当り前のことや、自分の仕事や趣味、習い事の一つ
一つの意味が分かってきて「死ぬまで自分を磨く営み」で命が華やいでいるように
感じる。）
仕事に対しても趣味や習い事にしても、わが「いのち」はいま華やいでいるだろう
か。磨いているだろうかを問いながらこの1年を過ごしていきたいと思います。

さて、去年も念頭の挨拶で書きましたが、日本酒好きな私は一年の初めのお酒
に特別なお酒を選びます。（昨年飛露喜でした）今年も昨年の嫌な事を日本酒で
呑み干したいと思います。今年のお酒は「きみさらず」皇室のレセプションで振る
舞われたお酒です。
きみさらずとは木更津の地名の由来。君去らず伝説からとってあります。
（時は古代。日本武尊の東征で走水〈現・神奈川県三浦海岸〉から房総半島に
海を超えるとき荒れる海に神の怒りを鎮めるため、最愛の后・弟橘姫が人身御供
となりました。

日本武尊は彼女の眠る海から離れがたく、いつまでも海を眺めていたことから、
君去らず・・・木更津という地名が付いたという伝説）ロマンチックな地名だったん
ですね！？

第二ブロックの中の一つ木更津に由来のあるおいしい日本酒で祝杯をあげ
2013年をスタートしたいと思います。

新春を迎え皆々様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。本年もよろしく
お願い申し上げます。



第一ブロック　溜ブロック長

謹賀新年

平成25年がスタートとしました。今年は、はたしてどんな年になるのでしょうか？
昨年の日本経済は、デフレ、円高、原発問題、ＴＰＰ、尖閣諸島問題による中国とのトラ
ブル、竹島による韓国とのトラブル、そしてなにより混沌とする政局などなど。全くいいと
ころの無い日本でした。唯一救いだったのは、ロンドンオリンピックにおける日本選手の
活躍ではなかったと思います。
今年も政治は安定せず、近隣諸国との問題、世界経済の停滞による日本の輸出の落ち込み。
それは大企業のみでなく中小企業へもじわじわと影響が及んで来ています。
ひいては私達の顧客へも影響は少なからずあります。こういう時によく聞く言葉が「健康
でなければ」という言葉です。そうですなによりも健康が大事。そうでなくてはなにも始ま
りません。そのお役に立てるようにより一層情報と良い商品を提供していきます。
顧客に「得」と感じさせる商売をしなくてはとつくづく感じます。それが継続につながるし、
新規拡張、新規高額商品販売につながります。今開始された紙芝居を数多く実施し、わかり
やすく説明。そしてこれは「得」と感じさせられる営業スタイルを確立し、アイパットに
移行していきたいと考えおります。皆で今年を良い年にしましょう！！

草加営業所

　新年あけましておめでとうございます。
今年は巳年という事ですが、「ヘビ」ににらまれた「かえる」にならないよう固まらず、
柔軟に物事を考え、仕事ともう一度正面から向き合い、素直に取り組み、飛躍の年になる
よう、全員一丸となって進んでいきたいと考えて行動していきます。
今後とも、ダイワ薬品㈱草加営業所を宜しくお願いします。
ＰＳ、冬眠はしませんよ＼(-o-)／

千葉営業所

新年あけましておめでとうございます！！
昨年、千葉営業所はめでたく永名・脇田と二人の社員が結婚をいたしました♪
残るは事務さん含め10名中斉藤ただ一人！（遊び人なので当分無理だが…)
2013年も営業所が明るい話題で一年過ごせるようプライベートと仕事の両方を
全力で10名一丸になって邁進していきます。
本年もよろしくお願いします。



宇都宮営業所

　拝啓　冬の寒さもました今日この頃皆様お元気で過ごしておりますか。風邪
などひかれていませんか。
さて、毎年年末恒例の「今年の漢字」が発表されました。今年は「金」が選ばれたそうです。
主な理由として、ロンドンオリンピックでのメダル獲得数が史上最多になったことや、京都
大学・山中教授がノーベル賞を受賞するなど、多くの「金字塔」が打ちたてられた他、金環
日食が観測されたことなどが挙げられたそうです。
私も入社して半年が経ちました。まだまだ半人前ではありますが、いつの日か「金字塔」を
打ちたてられるようにこれからも日々精進していきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　敬具



水戸営業所

何となく植物に惹かれ、育てています。ベランダのプランターで

とうもろこし（食べました）　　エシャロット

カブ　　　　　　　　　　　　　大根

そして部屋の中の植物達。
よく、植物は人の話すことを聞いている、と言います。
褒めてあげると元気よく伸びて新芽を出します。
ちょっとけなすと、元気なくしおれてしまいます。

風見、少し病んでるな、そんな声が聞こえてきそうですが、本当なんです。

人間と同じで、褒めてあげると伸びるんです。

最近は、花木センターや花屋さんなどについ立ち寄ってしまいます。

歳とったのかなぁ

新年は植物も人間も気持ちよく伸びるように、良いところを見つけ褒めるようにしようかな。( ́  ▽ ̀  )

賀正

同じ植物なら食べれるものを

o(^▽ ^)o

食いしん坊の小さな菜園です。



仙台営業所

山田　勝也
　　明けましておめでとうございます。
　　昨年は色々ありましたが今年は心機一転頑張ります。

平間　宏幸
　　新年明けましておめでとうございます。
　　本年もよろしくお願いします。

清水　隆弘
　　新年明けましておめでとうございます。
　　最後まで一所懸命頑張ります。

塚本　忠洋　
　　新年明けましておめでとうございます。
　　今年もよろしくお願い致します。

山形営業所

　毎年1年は、あっという間に過ぎる感じがします。特に登録販売者の試験を
受験し始め4年、6月に試験対策の16時間講習(土曜・日曜）8月25日の本試験。
このスケジュールを無事終了することが出来ました。
　昨年2名受験し無事合格。営業所全員が登録販売者になることが出来ました。
25年度は資格をいかし販売・説明のレベルアップをし目標達成の原動力にして
いきます。
　　　　　　　日々　　φ(..)メモメモ　　勉強し
　　　　　　　毎月　　(^o^)　　で頑張り
　　　　　　　25年度　ヽ(^o^)丿になるように頑張ります。

　　　　　　　今年もよろしく　m(__)m　お願いします。



柏営業所

　明けましておめでとうございます。

柏営業所の目の前を走る水戸街道(国道6号線）
この時期になると北から来る大型トラックが屋根から雪を落としていきます。
福島あたりで積んできた雪でしょうか、アスファルトに落ちて広がった雪を見ると
東北地方の雪景色が頭に浮かんできます。
今年は寒暖の差が激しくて、普段なら・・・・
「薬屋さんよ！六十歳になるが病院に行ったことがない！」
なんて自慢げな東北出身のお客様でも風邪をひいて寝込んでいるようです。
普段から健康な人がダウンした時は弱いもの。
「なんかいいのないかい？」の問いに
・今だけ楽になりたいですか？
・カゼをひかないカラダにしておきますか？
どちらでも話ができる我々の職業は、タイミングもあると思いますが今の時代に
あったプライドある職業なのではないかと思います。
迎え撃つは”冬将軍”
”配置薬”はお客様の健康を守る、政府の許可不要の迎撃ミサイルなり。

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

木更津営業所

　新年あけまして、おめでとうございます。
　政治、経済、気候変動等様々な物が目まぐるしく変化する昨今の中で、病気、健康、医療
のあり方等が問われる時代になり、それに従い、高齢者医療、認知症などの身近な問題等が
増えてきているなかで、私たちもその中で個々がレベルアップを図り、地域密着を活かしお
客様から病気を無くし、社会貢献できる様、本年は所員一同取り組んで参ります。

大宮営業所

　迎春

　寒さ厳しい今日このごろですが、皆様お元気でしょうか？
風邪などひかれていませんか？

　さて、初詣に多勢の人達が訪れますが、皆様は何をお願いしますか？
　例えば世の中に大きな事故や災害がないように・・・。とか、良い出会いが
ありまうように・・・。受験や就職祈願などなどある様ですが、その中でも一番多い
お願い事は、やはり、家族みんなの健康だそうです。
　そうですよね(^ロ ^)!!健康でなければ何をするにも始まりませんよね。
　私達大宮営業所一同は、お客様の健康をサポートするパートナーです。
お気軽に御相談ください。一緒に元気に過ごしましょう！！

今年もよろしくお願い致しますm(__)m



本社　遊佐

　例年より寒さを感じるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか？
最近する友人との会話は体調のことばかりで行き着く先は健康であること！！
健康であるために・・・
本当に実感しております。
私達草加営業所でも皆様の健康のお役に立てる様に努めております。
所員一同、お客様と健康で過ごせる様に取り組んで参ります。
本年も宜しくお願い申し上げます。


